



10 octobre 2023, Le Caire (Égypte) – La Dre Hanan Balkhy a été désignée aujourd’hui prochaine Directrice régionale de l’OMS pour la Méditerranée orientale.

Les États Membres ont voté pour la désignation de la Dre Balkhy lors d’une séance à huis clos de la soixante-dixième session du Comité régional de l’OMS pour la Méditerranée orientale. Cette désignation sera ensuite soumise au Conseil exécutif de l’OMS, à sa cent cinquante-quatrième session qui se tiendra du 22 au 27 janvier 2024 à Genève (Suisse). La nouvelle Directrice régionale prendra ses fonctions le 1er février 2024.

La Dre Balkhy sera à la tête de l’action sanitaire internationale dans les 22 pays et territoires de la Région de la Méditerranée orientale, desservant une population de 745 millions de personnes.

Elle a eu une brillante carrière dans le domaine de la médecine, ainsi que dans la recherche médicale et en santé, plus particulièrement en ce qui concerne les enjeux de santé publique. Elle possède en outre une solide expérience dans les secteurs techniques et de la santé publique aux niveaux national, régional et international. Avant sa désignation au poste de Directrice régionale, la Dre Balkhy était Sous-Directrice générale chargée de la résistance aux antimicrobiens au Siège de l’OMS à Genève (Suisse), poste qu’elle occupait depuis 2019.

Née en Arabie saoudite, la Dre Balkhy a été la première Directrice exécutive du programme de lutte anti-infectieuse au ministère saoudien de la Garde nationale. En sa qualité d’experte de premier plan aux niveaux régional et international, la Dre Balkhy a fourni des conseils importants au Bureau régional de l’OMS pour la Méditerranée orientale et au Siège de l’OMS, lesquels ont eu un impact considérable.

Pendant plus de 10 ans, elle a dirigé avec succès le Centre de lutte contre les infections du Conseil de coopération du Golfe et le Centre collaborateur de l'OMS pour la lutte anti-infectieuse et la résistance aux antimicrobiens. Cette expérience a abouti à sa nomination en tant que première Sous-Directrice générale de l'OMS chargée de la résistance aux antimicrobiens.

La Dre Balkhy est la septième personne désignée au poste de Directeur régional à la tête du Bureau régional de la Méditerranée orientale, ainsi que la première femme à accéder à ce poste. Après sa nomination par le Conseil exécutif à sa cent cinquante-quatrième session en janvier 2024, elle succédera à l'actuel Directeur régional, le Dr Ahmed Al-Mandhari, dont le mandat de cinq ans prend fin le 31 janvier 2024.

Tuesday 21st of May 2024 07:41:18 PM